

Zu diesem TOP begrüßt Herr Fernholz Frau Ecke, Frau Förster und Frau Siemerkus vom Caritasverband Oberberg sowie den Geschäftsführer, Herrn Rothausen, der erst zu einem späteren Zeitpunkt an der Sitzung teilnimmt.

Herr Lübken informiert die Ausschussmitglieder anhand einer Powerpointpräsentation umfassend über den bisherigen Verlauf und die seit der letzten Sitzung erarbeiteten Fakten zur offenen Ganztagsgrundschule.

Im Anschluss daran stellt Frau Ecke das vorläufige Trägerkonzept des Caritasverbandes Oberberg vor.

Während und nach den Vorträgen werden Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet.

In der anschließenden Diskussion zeichnet sich ab, dass alle Mitglieder die Einrichtung einer offenen Ganztagsgrundschule am Schulstandort Leppestraße befürworten und die damit verbundenen Investitionsmaßnahmen für erforderlich halten.

Beschluss:	Abstimmungsergebnis einstimmig
Der Ausschuss spricht sich für die Einrichtung einer gemeinsamen offenen Ganztagschule für die Gemeinschaftsgrundschule Marienheide sowie die Katholische Grundschule Marienheide mit zwei Gruppen aus. Die Verwaltung wird beauftragt, die zur Einrichtung notwendigen weiteren Verfahrensschritte zu veranlassen und hinsichtlich der Trägerschaft weiterhin mit der Caritas zu verhandeln.	